
����� Interrogazione n. 790 
presentata in data 5 luglio 2007 
a iniziativa del Consigliere Giannotti 
“Ditta di Sassofeltrio” 
a risposta orale 

Premesso: 
che il sottoscritto ha presentato diverse interrogazioni per sollecitare verifiche sulla regolarità 

dell’attività di recupero di rifiuti in gomma effettuata presso la ditta x di Sassofeltrio; 
che la Giunta regionale rispondendo all’interrogazione dell’ottobre 2006, nel ribadire il passag-

gio delle deleghe in materia di gestione dei rifiuti alle Amministrazioni provinciali, e sulla base 
delle informazioni pertanto acquisite dalla Provincia di Pesaro e Urbino e dalla direzione provin-
ciale ARPAM, ribadiva l’inesistenza di anomalie nella gestione dell’impianto; 

che a seguito degli incendi verificatisi di recente il comando dei Vigili del Fuoco di Pesaro ha 
inviato una comunicazione nella quale si rileva che la materia prima (pneumatici da riciclare) ed il 
prodotto semilavorato (pneumatici sezionati) stoccata in enormi cumuli all’interno del piazzale, 
nonché il prodotto finito (gomma in granuli) contenuto in appositi raccoglitori all’interno della zona 
di lavorazione sono in quantità grandemente superiori a quelle indicate ed autorizzate nel 
certificato di prevenzione incendi; 

che tale rilievo richiama la contraddittorietà delle affermazioni dell’Amministrazione provin-
ciale; 

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per sapere se alla luce di questo fatto gravissimo ritenga di 
dover chiedere all’Amministrazione provinciale di disporre l’assunzione di provvedimenti urgenti 
per sanare tale anomala situazione e garantire una corretta e sicura attività di stoccaggio e 
lavorazione del materiale. 


